

Peter Heule Stiftung bringt Pensionäre zum Lachen

199 Pensionärinnen und Pensionäre nahmen am ersten Comedy-Anlass der Peter Heule Stiftung im Kinotheater Madlen teil. Mit der rasanten Show «Jump! Reloaded» sorgte das Männer-Trio von «Starbugs Comedy» für eine geballte Ladung an Lachern und beste Unterhaltung.

Es war ein Nachmittag der Extraklasse, zu dem die Peter Heule Stiftung alle Rheintalerinnen und Rheintaler ab 65 Jahren einlud. Der Mix aus Comedy, köstlichen Häppchen und dem lockeren Austausch in bester Gesellschaft kam bei den Pensionärinnen und Pensionären gut an. Bereits bei der ersten Durchführung der Veranstaltung kamen 199 Personen. Für unschlagbare 20 Franken erlebten sie einen unvergesslichen Nachmittag, an dem ihre Lachmuskeln arg strapaziert wurden. Finanziert hat den Comedy-Anlass die Peter Heule Stiftung. Der symbolisch erhobene Eintritt kommt vollumfänglich Sozialprojekten zugute. 50 Prozent der 3980 Franken gehen an das Projekt «Philippinen Ca-

gayan de Oro» des Kinotheaters Madlen und die anderen 50 Prozent an ein Sozialprojekt der Peter Heule Stiftung. Diese unterstützt Projekte sowie wohltätig wirkende Personen und Organisationen, welche sich für Menschen mit einer Beeinträchtigung und Bedürftige einsetzen.

Zum zehnten Mal im «Madlen»

Mit dem Engagement von «Starbugs Comedy» haben die Peter Heule Stiftung und das Kinotheater Madlen ins Schwarze getroffen. Die drei Jungs Fäbu, Silu und Tinu aus dem Berner Seeland verstanden es, ihr Publikum mit ihrer fulminanten Show mitzureisen. Ein Lacher jagte den nächsten.

«Einige Gäste kannten «Starbugs Comedy» zuvor noch nicht. Sie wurden überrascht und waren vollends begeistert», weiss Denise Zellweger vom Kinotheater Madlen. Sie selbst kennt die Show der drei Jungs bereits bestens, standen sie doch letzte Woche zum zehnten Mal im «Madlen» auf der Bühne. Während «Starbugs Comedy» in der Ostschweiz noch zu den Geheimtipps zählt, räumen sie international einen Preis nach dem anderen ab. So wurden Fäbu, Silu und Tinu in Bonn mit dem Publikumspreis Prix Pantheon geehrt, in Hamburg durften sie den Comedy-Pokal entgegennehmen, gewannen in Montreal das Festival International du Cirque de Demain und wurden bereits vierfach am Internatio-

nalen Zirkusfestival Monte Carlo in Monaco ausgezeichnet. Eine ganz andere, aber mindestens so grosse Ehre, dürfte für sie der Facebook-Eintrag des Schweizer Kult-Komikers Emil Steinberger (90) sein. Dieser schrieb nach seinem Besuch der Show: «Habt ihr schon einmal «Starbugs Comedy» gesehen? Wenn ihr lachen und eine perfekte Show erleben wollt, dann kann ich nur sagen: Geht hin!»

Köstlichkeiten aus der eigenen Küche

Im Anschluss an die kurzweilige Comedy-Show waren alle zu einem Apéro Riche eingeladen. Den Gästen wurden verschiedene Häppchen aus der Madlen-Küche sowie kühle Ge-

tränke offeriert. Das kulinarische Angebot verwöhnte den Gaumen und füllte den zuvor dank den Lachern durchgeschüttelten Bauch. Viele Gäste erkundigten sich beim gesellschaftlichen Austausch, ob ein derartiger Anlass nächstes Jahr wieder stattfinden werde. Inzwischen ist klar: Die Peter Heule Stiftung wird am Donnerstag, 24. Oktober 2024, wiederum einen Senioren-Comedy-Nachmittag durchführen. Dann wird der Bündner Komiker Claudio Zuccolini mit seinem Programm «Der Aufreger» auf der Bühne stehen. Auch er ist ein Garant für beste Unterhaltung. Tickets können auf der Website vom Kinotheater Madlen www.kinomadlen.ch reserviert werden. (pd)



«Starbugs Comedy» sorgte am ersten Senioren-Comedy-Anlass der Peter Heule Stiftung für einen vollen Saal und strapazierten die Lachmuskeln der Gäste.

Bild: pd



Im Anschluss an die fulminante Show waren die Seniorinnen und Senioren zu einem reichhaltigen Apéro aus der «Madlen»-Küche eingeladen.

Bild: pd